

Jorge Fernández domine le lancer du disque



Le Cubain Jorge Fernández a dominé la compétition au lancer du disque dès son premier jet. Il a envoyé le disque à 63 mètres 17. Cuba a gagné 13 médailles d'or dans ce sport lors des 22 éditions des jeux régionaux.

Jorge n'a pas pu égaler son jet de 66, 50, qu'il avait fait en juillet à Lausanne. Les Colombiens Mauricio Ortega avec un lancer de 60,69 et le Mexicain Mario Cota avec 58 mètres 21 l'ont escorté sur le podium.

VERACRUZ 2014

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/40140-jorge-fernandez-domine-le-lancer-du-disque>



Radio Habana Cuba